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日前! 云南建设厅原副厅长

陈锡诚因贪腐一审被判 !"年" 据

悉!陈锡诚在副厅长任上一干就是

!#年"其间!该厅先后换了四任厅

长!但他始终原地踏步" 特别是以

前的下属成了他的领导后!陈锡诚

心里更加失衡!#很郁闷"想找点儿

事情做!麻痹一下自己$%

陈锡诚没有过纸醉金迷的

奢侈生活! 也没有男女作风问

题! 而是沉溺于电子游戏和炒

股!是个非典型贪官"

人生不如意!十之八九" 置

身官场!更难一路坦途" 对于呈

现&金字塔$结构的干部队伍而

言!当一个政府官员级别越来越

高时!他在职务上继续晋升的机

会自然就越来越少%目前我国科

级职务以下的公务员占 $"%!只

有 &%的公务员是副处级职务以

上% 陈副厅长的&贪腐麻痹论$!

令广大长期在基层默默工作的

小科员们情何以堪'

事实上! 陈副厅长所谓的

&逃避现实$不过是在逃避&职位

原地踏步!下属变成领导$的现

实!在难以获得更大功名和权位

的情况下!转而追求更多的财富

和享受%这种&不提拔就堕落$的

报复性腐败!已然成为一种值得

警惕的官场现象% 上到&感到提

拔无望! 趁换届受贿大捞一笔$

的宜宾原副市长陈光礼!下到&升迁落空即仇恨

单位和领导!用贪污公款的方式进行报复$的重

庆荣昌林业局工作人员彭光伟! 相关负面典型

不乏其例%

贪腐就是贪腐!却还要搬出&麻痹自己$的

借口来!这样的矫情至少说明(其一!论资排辈)

&能上不能下$的观念尚未彻底消除%其二!惩治

和预防腐败制度的威慑力还远远不够%如果&手

莫伸!伸手必被捉$!每一起腐败行为都能被及

时发现并得到有力查处! 恐怕官员都会时刻保

持头脑清醒!焉敢&麻痹自己$'
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深圳华强北“空铺潮”蔓延
山寨智能手机利润率低

! ! ! !尽人皆知的“山寨”一词，最早源于深圳
华强北商业街生产的低端手机。
作为亚洲最大的电子产品集散中心，这

里曾云集了 !"""多家与手机相关的商铺，
通过低成本模仿主流手机产品的外观或部
分功能，制造出大量廉价低端手机，销往国
内乃至出口世界各地。华强北也因“山寨”手
机卖场扎堆而被戏称为“山寨一条街”。
日前，华强北商业街召开新闻发布会，

首度公开回应“年底华强北空铺潮加剧”现
象，证实了华强北的空置率确实处于“历史
最高位”。曾经“一铺难求”、租金惊人的华强
北，如今正在经历萧条冷落的寒冬。
“山寨”手机的兴衰史警醒中国制造：如

果一直停留在模仿阶段，总有一天也会在市
场竞争中被淘汰出局；中国制造必须增强核
心竞争力，绝不能重蹈山寨机覆辙。

“一铺难求”到“空铺潮”涌现
鼎盛时期，华强北有电子专业市场 #$

家，经营商户 !$!%!户，年销售额约 #"""亿
元，是全国经营商户最多、产品最全、销售额
最高的电子商业街区。

华强北商铺向来是商家热炒的对象。在
过去主要组装销售山寨机的明通数码城，一
个 &'!米长的柜台转让费需十几万元。

但记者日前在明通数码城看到的却是
另一番光景。卖场人流量稀少，不少铺位都
打出了“转租”广告。深圳市福田区提供的相
关数据显示，目前华强北商业街的 #$家电
子卖场共有空铺 #%""多个。空铺主要集中
在手机及配件卖场，经营山寨手机为主的卖
场空置率高达 #"!以上，明通数码城空置率
接近 ("!。与此对应的是，在今年秋季的第
&&!届广交会上，原先充斥各个展台的“山
寨”)*+,-.、“山寨”三星几乎不见了。

深圳凯迪亚通信科技有限公司副总经
理兼销售总监房林禄给记者算了一笔账：国
内小的手机制造商一般至少需投资 &"万美
元才能建一条生产线，年出货量 %万台左
右。一台类似于三星 /0102344的安卓系统智
能手机，出口价格约 &"#美元，更大屏幕、双
核 5*6的报价 &%"美元。一台如此“高端”
的手机，却只有 !"元"#"元人民币的利润。

深圳移动通信联合会执行会长唐瑞金
坦言，在这一年里，纯粹的“山寨”几乎消亡

殆尽，带有“微创新”的小品牌，在国外从欧
美市场转向南亚、拉美和非洲等不发达市
场，在国内则“撤退”到了乡镇、农村市场。

“山寨”机没落警醒中国制造
见证了“山寨”手机历史，福田区企业发

展服务中心主任冯向阳深有感触：我们的一
些中国制造如果不强化自主创新能力，有一
天会不会像“山寨”手机一样遭到围剿而毫
无招架之力？

深圳市社会科学院研究员吴奕新说，
“山寨”手机的历史生动地展示了没有核心
竞争力的产业只能是“无源之水，无本之
木”，难以经受市场的考验。
记者在华强北走访发现，越来越多的临

街店铺已被国内品牌手机买下。尽管这些
利好不断刺激着中国手机制造商，也激励
着包括阿里巴巴、#$"等在内的移动互联网
企业纷纷加入手机制造。可是，一组残酷的数
据也在提醒中国制造在告别“山寨”之后还需
进一步发力：苹果和三星以不到#"!的市场份
额赚走了7"!的利润，而年出货量近&!亿部
的中国手机企业获利微薄。 新华社

儿慈会暂不公布 !"页对账单
称将请专业机构审查

! ! ! !新京报 中华儿慈会“(8 亿元神秘账
目”一事依然在发酵。儿慈会原本宣布公开
的 $8页银行对账单，将暂时不再公布。中华
儿慈会有关负责人昨日表示，将组成临时机
构，对围绕对账单的系列问题进行全面审
查，然后给公众一个全面系统的答复。

针对 (8亿元神秘账目一事，儿慈会此
前解释，这是因财务人员在人工操作时，误
写小数点所致，将 ('9%亿元写成 (9'%亿元。
随后，儿慈会公布了涉及这些金额的理财明
细。前日，中华儿慈会宣布将公布 $8页银行
对账单，以证自身清白。
这一事件进展再起变化。昨晚，中华儿慈会

在官网发布声明，表示将暂时不公布 $8页银行
对账单。声明中称，为更好地得到公众理解，中
华儿慈会将请审计、法律和新闻媒体等专业机
构，对公众就此事件相关质疑的问题，进行进一
步审查，以便给公众全面、系统、详细的答复。

事实上，在前日做客一档电视节目时，
儿慈会传播部部长助理姜莹在与此事的爆
料人周筱赟当面对质时，曾带着这些账单，

$8页账单上均有中国银行的印章。
为何突然宣布不公布？对此，中华儿慈会

有关负责人表示，由于对账单共 $8页，数据繁
多，且都是专业财务数字，即便公开了，公众也
不易看懂。为此，儿慈会在请专业机构对所有
账单核查并作出相应文字说明后，再给公众
一个容易懂且系统全面的答复。但中华儿慈
会并未明确具体时间。 *蒋彦鑫 闫欣雨+
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